

# 和・汗・創造



新しい仲間を迎え、約1ヶ月がたちました。順調にスタートダッシュはできましたか。各学年の4月の様子からは、それぞれが自分の目標に向けて頑張っている姿が見られたように思います。

今月は学校行事の中でも大きい「体育祭」があります。団ごとに分かれ、縦割りの活動が増えてきます。団長を中心にリーダーたちの活動も始まっています。

生徒会が決めた「EGOs～限界突破・学年突破・一点突破～」のスローガンをもとに、本番の競技だけでなく、準備や整列、後片付けも頑張りましょう。そして、寺井中学校の歴史に残る体育祭をみんなで創りあげましょう。



## 5月心のテーマ 「思いやり」

～ 優しいきもちになってみよう ～

### ◇ 行事で培った絆を生かし、普段の集団生活を向上させよう。

体育祭では集団としての力を向上させたり、絆を深めたりすることができると思います。行事を通してつける力を日常の活動で発揮させていけるよう、みんなの行動に期待しています。5月は、中間テストも予定されています。学習面も含め、寺井中学校全体で学校生活を向上させていきましょう。

5月の心のテーマは「思いやり」です。そして一点突破は、

**「貢献」** です。

誰かや全体のことを考え・思って行動し、それがプラスに働く行為が「貢献」です。新たな環境から少しずつ慣れ、集団での自分の役割が明確になってきたと思います。だからこそ、相手やクラス全体のことを思いやり、自分ができるとは何かを考えて行動してみましょう。きっとあなたの行動が、誰かのためになるはずですよ。



## 4月を振り返って

### 気持ち良いあいさつが響く

新3年生の有志を中心に、昨年度から朝の挨拶運動を行っており、この4月も朝の時間に元気な挨拶が響き渡りました。4月で緊張感を持っていたみんなも、彼らの挨拶のおかげで心が和らいで、元気をいっぱいもらったはず。本当にありがとう！！

人を元気にする挨拶は本当に素晴らしいものですね。今以上に挨拶を大切にすることができる学校を目指していきましょう。



## ゴールデンウィークを迎えるにあたって

4月に講習会で学んだ、「自転車のマナー」と「ネット利用」について、改めてゴールデンウィークを迎えるにあたり、内容を確認して、安心・安全な休日を過ごせるようにしていきましょう。

### ①自転車のマナーで特に注意すること

- 交差点での一時停止を徹底すること。
- 信号は必ず守ること。
- 万が一のために、ヘルメットを必ず着用すること。



### ②ネットの使い方について特に注意すること

- 利用時間を決めて行うこと。
- 自分がネット上に投稿する際には特に注意を払うこと。

※相手を傷つける発言・行為はもちろん、人の名前、個人を特定するような写真や名簿など（他の人が挙げたものも含めて）を投稿する行為はとても危険であることを理解する。プライバシーの侵害や名誉毀損、個人情報漏洩などにより、思わぬトラブルに発展するケースが実際におきています。



**4月の慌ただしさも少しずつ落ち着き、5月の連休を迎えることとなります。環境が変わり、疲れも溜まり始めるこの時期なので、連休中はしっかりと心と体をリフレッシュさせて、休み明けからまた元気に登校できるようにしていきましょう。**